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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．６次産業化プロジェクト「村の駅とよおか (仮称 )」について

・直売所の進捗について説明を  
・村民との意見交換の考えは  
・資本金について村の出資率の考えは  
2．高齢者配食サービスについて  
・これまでに改善・検討したことはあるか  
・献立を栄養士が作り、業者に調理依頼したらどうか  
3．リニア中央新幹線について  
4．「ゆめあるて」のロビーの活用検討と利用者の意見聴取について 

2 川野 孝子  1．豊丘村の飲料水のその後の取り組みについて  
・ポット等のいたみが早いという声が村の方へも届いているか

・器具等のいたみが早い要因は  
・除去する方法はあるか、どの程度の費用がかかるか  
2．新ごみ焼却場「稲葉クリーンセンター」可動に向けての取り組みについて

・現段階でどのような物が燃やせるようになるのか  
・ゴミ分別表を新たに作り直す等の諸問題への検討は  
・住民への周知はどのように進めていくのか  

3 唐澤 健  1．定住促進事業に関連して  
・病児・病後児の預かり事業について  
・子育て応援券交付について  
・マタニティータクシークーポン券について  
・とよおか学び塾について  
2．村における区の役割について  
・区の役割と行政との関係について  
・道路の新設改良、河川の改良の区の負担について  
・地方自治法に基づく団体の法人格の取得について  
3．図書館に正規司書の配置を  

4 酒井 浩文  1． 28 年度事業と予算について  
・ 28 年度の重点テーマと目玉事業は  
2．観光インフラの整備について  
・フットパス（遊歩道）整備による村づくりの考えは  
・村内の古道・史跡等の整備状況は  
・中学校東側斜面の整備について  



平成 28 年豊丘村議会 3 月定例会 一般質問通告一覧 
【1 日目】平成 28 年 3 月 14 日 (月 ) 
【2 日目】平成 28 年 3 月 18 日 (金 ) 

 

- 2 - 

通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

5 竹村 直子 

 

1．未来を見据えた景観づくりについて  
・中学校東側斜面へ植樹した淡墨桜は現在どうなっているのか

・今後の整備予定は (中学校周辺を含め )  
2．福島てっぺん公園の今後について  
・てっぺん公園の整備は今後も予定しているか  

6 滝川 利秋 

 
1．村有地未登記の解消に向けて提案したが  
2．村独自の水路改修補助事業を提案したが  
3．井水ごとの境界を求める調査の呼びかけは  
4．河川監視カメラの照明について  
5．水田耕作助成金の創設を望む  
6．公用車事故に伴う報告について（続編）  
7．「（仮称）村の駅」の取組みと住民への説明について  

7 片桐 忠彦 1．豊丘村総合戦略「未来とよおか創生プラン」の今後の取り組と対応について

・今後の計画作りと推進について  
・高速交通網開通を見据えた計画作りのための組織化について

2．有線放送による村の情報提供の充実について  
3．安全安心の村づくりの取り組みについて  

 
2 日目（ 18 日）  

8 井原 康明 

 
1．新たに取り組む介護予防・日常生活支援総合事業について  
・総合事業とは  
・日常生活の範囲はどこまでか  
・認知症の方への支援内容は何か  
・同家族への支援の取り組みは  
2．土地売買の規定について  
・個人売買について規定はあるか  
・事例が発生したらどうするのか  
・今後の対策は  
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通 告  
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順 位  
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9 唐澤 啓六 1．保育士の正職員化について  
・過去の正職員保育士と嘱託保育士の比率の推移は  
・平成 28 年度採用の保育士を全て嘱託保育士として募集した理由は

・在職嘱託職員の正職員化を  
・嘱託職員及びパート等の時間給引上げを  
2．学校給食費の無償化について  
・全国的な給食費無償化の取り組み現況は  
・本村 3 校における給食費の納入状況は  
・できるだけ早期に無償化の実現を  

10 平澤 恒雄 1．住民税免除措置の適用について  
・生活保護法で生活扶助を受けている人には住民税が免除される制度について

・障害者、寡婦、寡夫の人数と各ケースでの住民税免除の件数について

・年金収入のみの障害者は住民税免除対象者に相当すると思われるが 
・知的障害者が手続きできず村民税を負担したケースがあるが 
・横断的に連携し行政の側から積極的な働きかけを  
2．防犯灯のＬＥＤ化について  
・街路灯と防犯灯の区分と、防犯灯の整備数、光源別内訳数は

・防犯灯の蛍光管交換修理件数と電気料金は  
・電球や蛍光灯のＬＥＤ化を計画してみては  
3．豊丘版ネウボラの推進について  
・妊娠から出産、未就学児の子育て支援体制は  
・豊丘村でもネウボラの検討してみては  

11 松下 亨  1．村の駅（仮称）計画の進め方等について  
・これまでの経過における問題点等  
・改めて地方自治を問う  
・今後の進め方はどうするのか  

12 片桐 義憲 1．今後の宅地造成計画について  
・造成地の現状、取得者の前居住地、声、反響は  
・民間業者との協議や調整はどのように進められてきたのか  
・ 28 年度、ゼロ予算となった背景、理由は  
・今後の方針として施策的誘導も考えるべきでは  
2．宮田村一般産業廃棄物最終処分場建設計画について  

 


